



Vereinigung für
Jugendhilfe Berlin
selbst.
bestimmt.
leben.

Das Leitbild der Vereinigung für Jugendhilfe

Ein gemeinsamer und verbindlicher Handlungs- und Orientierungsrahmen

Im Mittelpunkt
der Mensch.

Wir über uns

- >> Die Vereinigung für Jugendhilfe ist an keine Partei und keine Religion gebunden.
- >> In unseren Einrichtungen streben wir die Trennung der Lebensbereiche Arbeit, Wohnen und Freizeit an.

Unser Menschenbild

- >> Im Mittelpunkt der Mensch.
- >> Wir haben Vertrauen in die Fähigkeiten von Menschen mit Behinderung.
- >> Wir setzen uns für die Interessen von Menschen mit Behinderung ein.

Unsere Arbeits- und Handlungsgrundsätze

- >> Grundlage unseres pädagogischen Handelns sind das Normalisierungs- und Assistenzprinzip.
- >> Die Betreuungsbeziehung ist eine berufliche Beziehung, geprägt von Wertschätzung, Unvoreingenommenheit, Verlässlichkeit und Durchschaubarkeit.
- >> Die umfassende Mitwirkung von Menschen mit Behinderung und ihrer selbst gewählten Interessenvertretungen ist für uns selbstverständlich.
- >> Wir legen Wert auf fachlich gut ausgebildetes Personal.
- >> Wir legen Wert auf dauerhafte personelle Verlässlichkeit in der Betreuung und Förderung.
- >> Wir pflegen einen Führungsstil, der die umfassende Mitwirkung der Beschäftigten ermöglicht.
- >> Verantwortungen und Zuständigkeiten sind eindeutig und erkennbar geregelt.
- >> Wir handeln unternehmerisch und nach betriebswirtschaftlichen Grundsätzen.
- >> Wir sind Partner unserer Kunden.